Vœux 2023 du Trèfle

Le président du Trèfle, les administrateurs, les présidents-délégués, les viceprésidents-délégués, les correspondants d'active et l'équipe du siège, souhaitent à tous nos sociétaires et à leur famille, une heureuse année 2023.

Que cette nouvelle année vous maintienne en bonne santé et vous apporte le bonheur. En ces moments festif, nous pensons d'abord à nos malades hospitalisés, à ceux qui nous ont quittés et à leur famille qui vivent dans la douleur.

Nos pensées vont également vers nos camarades d'active et de réserve dont la mobilisation permet de sécuriser ces moments intenses de joie partagée. Ils interviennent en métropole, outre-mer, mais aussi partout dans le monde là ou la Gendarmerie est engagée.

2023 sera pour beaucoup de nos camarades celle du changement de grade. Que tous les sociétaires inscrits au tableau d'avancement ou à la liste d'aptitude soient félicités. Une promotion s'accompagne de responsabilités nouvelles, notamment vis-à-vis des autres! Cela est vrai pour les militaires d'active comme pour les réservistes, dont l'ardeur n'est pas à démontrer.

Puisse l'année nouvelle être marquée du signe de l'espérance, renforcer nos liens de camaraderie et de solidarité.

Nous en aurons besoin, tant la période à venir s'annonce difficile.

Que le Trèfle soit notre ciment pour affronter collectivement l'adversité, dans la paix et la sérénité.

Bonne et heureuse année 2023 pour chacune et chacun d'entre vous!

Général d'armée (2S) Watin-Augouard